

K-3-1095 Zusammenhalt sichern – niemand bleibt zurück

Antragsteller*in: GRÜNE Jugend

Beschlussdatum: 22.02.2021

Änderungsantrag zu K-3

Von Zeile 70 bis 72 einfügen:

Krankenhäuser“ und möchten in den kommenden Jahren mit verbindlichen Personalschlüsseln die Arbeitsbedingungen substantiell verbessern. Diese Personalschlüssel müssen an dem pflegewissenschaftlich ermitteltem Behandlungsbedarf orientiert sein und in allen Settings und Fachbereichen gelten. Wir wollen eine Vielzahl von Pflege- und Wohnformen im Alter fördern, um Menschen, solange es geht, ein selbstbestimmtes Leben zu

Begründung

Die derzeitige Personalbemessung in Form der Personaluntergrenzen, orientiert sich nicht am tatsächlichen Bedarf der zu behandelnden Menschen, sondern an hochgerechneten Pflegedefiziten in den jeweiligen Bereichen. Außerdem gelten die Untergrenzen nur in bestimmten, definierten pflegesensiblen Bereichen. Dies reicht nachweislich nicht aus, um eine qualitativ hochwertige und adäquate Versorgung zu garantieren. Deshalb muss ein Personalbemessungsinstrument erstellt werden, welches den pflegerischen Bedarf orientiert an wissenschaftlichen Standards abbildet.